



LA DANSE MINISTERIELLE.

LE FARCEUR aux invités—Voyons, mes amis, un peu plus d'entrain dans le quadrille. Johnny, mon vieux, joue leur quelque chose de soigné—En avant, deux! Baby! Masson! Et toi, Langevin, pique moi nn cavalier seul, mais prends garde à mon chien! Vous autres, les miches, Mousseau, Coursol, Trudel et le reste, regardez danser vos chefs, et lorsque vous pourrez en faire autant on vous permettra de prendre part à la danse.

Entretiens.

Autre temps, autres mœurs. Jadis les médecins, pour arriver à la célébrité, affectaient l'austérité du costume, arboraient la cravate blanche à l'emploi, le faux-col vénérable, les lunettes d'or, etc.

On a changé tout cela. Nos jeunes médecins, au contraire, veulent maintenant se singulariser par une tenue d'une élégance irréprochable.

Il faut plaire aux clients avant tout. —Ces farceurs-là, dit quelqu'un, ils sont en train d'inventer la médecine *gommopatique*.

En Algérie. —Quelle étuve que cette Afrique dit un factionnaire à son sergent, je parie qu'il y a au moins 60 degrés au mur.

—Ca ne m'étonnerait pas, vu que le fourrier disait ce matin que nous étions sous la zone terrible.

—Sergent, vous qu'avez déjà navigué, comment donc fait-on pour mesurer les étapes sur mer quand on ne voit plus les bords?

Le sergent, d'un air capable.—Rien de plus simple; vous mesurez votre latitude, que vous divisez par la longitude, en multipliant par les équateurs, et vous obtenez *recta* le numéro de votre distance.

—Comme il est savant, le sergent, tout de même!

Quatrain-Proverbe.

Mousseau dit à Baby: tu n'es qu'un pauvre cuistre, Je monte sur le Banc et tu restes en bas. Baby dit: j'ai toujours un siège de ministre,

MORALITE:

Un je tiens vaut, mon cher, mieux que deux tu l'auras.

TRYSTAN.

N. B. La rédaction invite respectueusement tous les candidats battus, tous les ministres blackoulés et tous les décaqués du monde, sans distinction de croyance et de nationalité, à commettre de ces quatrains et à nous les envoyer, afin de se venger du sort qui les poursuit, et du public qui ne les plaint pas.

ENIGME

Un citoyen de St. Hyacinthe nous communique l'énigme qui suit:

ÉTANT DONNÉES: l'insolente brutalité d'un conducteur de train du Grand Tronc; la morgue des employés du bureau de direction; et la malpropreté dégoutante d'un wagon de deuxième classe de la même ligne;

ON DEMANDE: la moyenne de la patience et de l'abnégation nécessaires au public voyageur pour endurer tout cela, sans organiser une révolte en règle contre les prétentions d'une administration qui n'est remarquable que par l'impolitesse de ses employés.

On donnera dix actions dans la société des fabricants de sucre de betterave du comté de St. Hyacinthe, à celui ou à celle qui saura résoudre ce problème à la satisfaction de la majorité des habitants du "P'tit Maska."

Adresser la réponse au FARCEUR.

Une enseigne monumentale cueillie rue St. Joseph, dans les limites de la ville florissante et historique de Ste. Cunégonde:

HOTEL MECANIQUE par L. B.

Que veut bien dire ce "Mécanique" là? Nourrit-on, loge-t-on, endort-on et grise-t-on les voyageurs à la Mécanique? Ou bien encore, le patron empoche-t-il les dollars à la mécanique. Mystère!

Entendu sur le Marché Bonsecours, samedi dernier:

Deux commères, après une discussion assez vive sur la qualité d'un minot de patates, en viennent aux gros mots et les figures de rhétorique tombent dru comme mouches. Poussée dans ses derniers retranchements l'une dit enfin à l'autre:

—Crie! hurle! tempête! va! canaille. Tu sais bien que je ne puis pas te répondre aujourd'hui car j'ai été à confesse ce matin et je suis en état de grâces; mais attends un peu que je sois sorti de ce saint état et je te promets une fournée de mon pain, tout chaud!..

Un ignorant imbécile a toujours cet avantage sur un homme instruit intelligent. L'imbécile est toujours content de lui-même et l'homme instruit ne l'est que rarement.

Il est plus simple et plus honnête de ne dire que la moitié de ce que vous pensez, que de ne penser que la moitié de ce que vous dites.

La femme ne commande jamais réellement jusqu'au moment où elle promet solemnellement d'obéir.

Entretiens.

Mme B... est une de ces femmes qui, dans la conversation, ne permettent à personne de placer un mot.

L'autre jour, une amie vint la voir. —Ah! ma chère, lui dit-elle, il faut que je vous fasse voir mon portrait, qui vient d'être achevé. Comment le trouvez-vous?

—Ma chère, il parlerait... "si vous lui en laissez le temps!"

Les examens scolaires dans tous les pays donnent lieu parfois à des scènes amusantes. *Le Fanfulla* a recueilli le dialogue suivant:

—Votre professeur vous a donné quelques notions élémentaires sur les corps, demanda l'examineur!

—Oui, monsieur.

—Bien. Dites-moi donc ce que c'est qu'un corps transparent?

(Silence digne d'un chartreux).

—Un corps transparent est... Je me rappelle bien... Est... Est...

—Est un corps à travers lequel on voit la lumière.

—Oui, monsieur.

—Bien. Puisque vous n'avez pas su m'en donner la définition, donnez-m'en un exemple.

—Par exemple une serrure.

—Comment, une serrure?

—Sans doute, on aperçoit la lumière à travers le trou de la clef?